

Repudio total al asesinato de dirigente del Sindicato Mexicano de Electricistas

Por: La Izquierda Diario. 12/08/2016

El pasado 12 de julio fue asesinado Marco Antonio García Barrera, ex Subsecretario General de la División Cuernavaca del Sindicato Mexicano de Electricistas, a casi un mes de su asesinato, seguimos exigiendo justicia.

No pasaba ni un mes del brutal desalojo en **Nochixtlán** donde la Policía Federal había asesinado a 11 personas, cuando en el estado de Morelos fue brutalmente asesinado Marco Antonio, incansable luchador social, integrante del **Sindicato Mexicano de Electricistas**, de la Asamblea Nacional de Usuarios de Energía Eléctrica (ANUEE) y miembro de la **Organización Política del Pueblo y los Trabajadores (OPT)**.

Marco Antonio se suma a una larga lista de activistas y dirigentes sindicales asesinados en el país. Sus compañeros y familiares así como organizaciones sindicales como la Nueva Central de Trabajadores (NCT) y demás organizaciones sociales, no quieren permitir que el gobierno local de Graco Ramírez así como el gobierno federal de Enrique Peña Nieto impongan el carpetazo al asesinato de un luchador social, cubriéndolo por el manto de la impunidad y el olvido.

Sergio Moissen, dirigente del **Movimiento de los Trabajadores Socialistas (MTS)** comentó: “Este régimen quiere dejar en el olvido a decenas de activistas sociales asesinados a nivel nacional, es increíble que en medio de la brutal represión al magisterio combativo, el régimen siga con su camino de impunidad. Desde el MTS, exigimos el juicio y castigo a los asesinos de Marco Antonio y brindamos toda nuestra solidaridad con sus familiares y los trabajadores en resistencia del SME”.

Desde **La Izquierda Diario México** llamamos a todas las organizaciones sindicales, políticas y de derechos humanos a repudiar el asesinato de Marco Antonio García y nos sumamos a la exigencia de juicio y castigo a los culpables de su asesinato.

Fuente: <http://www.laizquierdadiario.com/Repudio-total-al-asesinato-de-dirigente-del-Sindicato-Mexicano-de-Electricistas>

Fotografía: launion

Fecha de creación
2016/08/12